

Freiwillige *Warfleth*
FEUERWEHR

Datum: 27.02.2017

Zeit: 11:50 Uhr

Am frühen Montag Mittag kam es zu einem Küchenbrand in der Länge Straße in Berne. Hierzu wurden auf Grund des Einsatzstichwortes die Feuerwehren Hekeln, Warfleth, Berne und Weserdeich sowie der Wechsellader AB Service der FTZ Brake alarmiert. Bei Eintreffen der ersten Einsatzkräfte drang bereits dichter Qualm und Flammen aus den Fenstern im Untergeschoss. Der Brand breitete sich recht schnell aus so dass das Haus nun unbewohnbar ist. Zum Glück konnten sich die Bewohner alleine in Sicherheit bringen. Eine Person wurde dennoch zur Vorsicht ins Krankenhaus verbracht. Um 13:40 Uhr konnte die Einsatzstelle an die Polizei übergeben werden.